



Das Team der Product Unit 1 von Volkswagen hat bei einem Sommerfest Geld für das ATBZ gesammelt, dabei sind insgesamt 500€ zusammengekommen. Die Spende wurde im September 2024 überreicht. Mit dem Geld wird die „MetaTalk-App“ angeschafft, dies ist eine symbolbasierte App aus dem Bereich der Unterstützten Kommunikation. Sie ermöglicht Menschen ohne oder mit wenig bzw. schwer verständlicher Lautsprache zu kommunizieren und wird für viele unserer Klient*innen eine große Hilfe sein.

Wir bedanken uns herzlich bei der Product Unit 1!